

# こりす組 クラスだより

2月 2024年 2月29日  
ひかりの子幼稚園

## クラスで取り組んでいること

- \* 幼稚園のいろいろなお部屋を知って、これからの期待感をふくらませる
- \* 簡単な集団ゲームや体操で、お友だちと楽しく体を動かす

## 今月の歌 パレード

あさいばんに ラップがなったら  
ひろばにあつまれ きょうはパレード  
ドラムをたたけ シンバルならせ  
みんなうたおう おおきなこえで  
パ パ パ パ パレード  
ど ど ど ど どこまでも  
パ パ パ パ パレード あしたはつづいてる



## 今月の聖句

「ここに愛があります。」

(ヨハネ 14:10)

## 今月の賛美歌 つくしのように

つくしのように すくすくと  
主イエスの子ども  
のびてゆけ



こりす組は待っていたお友だちが入園し、14人になって、ますます賑やかな楽しい2月になりました!(^^)! 2月に入ってすぐに登園してくれると思っていたようで、「まだ?まだ?」との声を毎日聞きながらの2月の初めでした(^^)

こりす組で恒例となっている「新しいお友だちがきてくれて、エ〜ンエ〜ンって泣いていたらどうしてあげる?」という質問を子ども達にすると、「よしよし...って、なでなでしてあげる!」「大丈夫だよ〜ママすぐに来てくれるからね!って言ってあげる!」「おもちゃあるよ〜遊ぼう〜って言う!」等々...♡♡♡ 最初の頃は、こちらの誘導的でもあるかなあとも思っていたのですが、お友だちへ自然に声をかけてあげられる姿が増えてきていて、その内容も優しく、言われたままのそのまの言葉ではなくて、自分の言葉で話せるようになってきているのがとても嬉しくて、聞いていて胸がいっぱいになっていました。

自分の事だけではなく、お友だちや周りの人への思いやりの心を育める素敵なきっかけをいただいています(\*^^)

お友だちの事で、もう一つ...一人のお友だちがお休みが続いていたある日、入院されたとの話を子ども達にしました。「病院にお泊りして、お医者さんに毎日診てもらうことになったの」と話すと、とてもし〜んと聞いていて、ポツリと「ママは一緒?」と聞いてくれたお友だちがいました。それに“そうそう...!”という様子で、たくさん子ども達がとても心配そうにこちらの返事を待っていました。子どもにとっては、大好きなお家の人と一緒にいられるのかどうかは本当に大問題ですよ...。私もそれを聞いていなかったなと、反省致しました(;;)そして翌日、「病院にはママと一緒に泊りしているんだって」と伝えると「あ〜!良かった〜!」と自分の事のようにホッとしていた子ども達(^^) みんなで安心して、お友だちが早く元気になってくれるようにお祈りしました。(そのお友だちも無事に退院されて、久しぶりの登園をみんなで喜びました(^^)優しいこりす組の皆が、3月もますます元気に仲を深めて過ごせますように♡

インスタグラムでもお伝えしていましたが、節分の豆まきごっこ(新聞紙の豆で)をお隣のこうさぎ4組さん(年少組)とした事から、「もっと一緒に遊ぼうよ!」とお誘いのお手紙をもらったこりすさん♡大喜びでお返事を渡して、早速、4組さんのお部屋で一つお兄ちゃんお姉ちゃんと一緒にコトコト(紙コップ)遊びをしたり、朝の集いやお祈りもして遊ぶことが出来ました。そして、給食も一緒に食べて、こうさぎさんのモリモリと食べる様子にびっくりしつつ、とても良い刺激をもらったようでした!(^^)!それから“一杯ご飯食べたらかうさぎさんみたいになれる”と話しながらニコニコと食べたりしています。



アイロンビーズも教えてもらって挑戦したよ!

一緒にお祈りや給食も(^^)



それから後のこうさぎさんのピクニックの日、ほぼ一日お部屋がお留守になるので、1組2組3組さんにも遊びに行かせてもらいました!それぞれのお部屋は、こうさぎさん共通のおもちゃがあったり、少しずつ違うものもあって、どのお部屋も「うわあ〜☆彡(\*^▽^\*)」と目をキラキラさせながら、思い思いに楽しみました。“こうさぎさんって、いいなあ”と思ってくれたよね(\*^^^\*)...4月からの事は、まずは楽しさや期待感を感じてもらってから、少しずつクラス替えの事や、保育者が変わるかもしれないことも、伝えていきたいと思っています。もうすでに、不安を感じておられるとお聞きしたお友だちもおられるのですが、成長の中の大切な経験として、寄り添いながら過ごしていきたいと思えます。また何かお家でもご心配な事などがありましたら、お聞かせください。



ダンボールのお家があったよ(\*^▽^\*)



マグロフォーマーというマグネットでくつつくおもちゃにも夢中になって!

こうさぎさんのお部屋で集いのご挨拶やお祈りもしてみたよ

2/14と2/20には、1回目と2回目の保育参加として、お部屋に遊びに来てくださり、ありがとうございます。

始まる少し前に「今度お家の人にお部屋に遊びに来てもらって、ず〜と一緒に遊んで、給食も一緒に食べるのはどう?」と聞くと、「いい〜いい〜!」「早く来てほしい〜!!」と、大喜び!「まだかな!まだかな〜?!」と、本当に楽しみに待っていました(\*^^^\*) 1回目は、丁度、畑の梅がきれいだったので見に行ったり、最近楽しんでいる“あぶくたつた”を一緒にしました。2回目は、ホールでお雛様を見たり、“忍者ゲーム”をしました。いつもしている遊びをお家の方でもすることができて、大はしゃぎでいきいきとしたお顔が見られました(\*^▽^\*) お家の人と一緒に過ごすことが何よりも嬉しそうで、一緒に過ごせたこちらまで嬉しく幸せになっていました♡お忙しい中、本当にありがとうございました。3回目の3/5も皆で楽しみにお待ちしておりますね♡



大きな紙にみんなで絵描き



あ〜ぶくたつた♪にえたつた〜♪



狩野(かの)先生の絵本の読み聞かせ

